

aucune importance aux écrits de M. St-Jean, seulement nous voulons mettre ce petit garnement à la raison, s'il en est encore temps. Nous lui conseillons aussi de ne plus nous faire parler, car il pourrait arriver que, pour une première fois de sa vie, la rougeur colorât son front, lui qui n'a jamais eu honte. Gare!...

UN SUCCÈS INESPÉRÉ!!!

Vous savez lecteur, tout le trouble que s'est donné, cet hiver, le célèbre Dr. Rousseau pour se créer une popularité au sein de l'Institut St. Roch. Cependant, il s'attendait bien, le cher homme, à voir échouer ses projets d'ambition, comme à l'ordinaire; mais nullement. Lundi dernier, avait lieu à l'Institut l'élection des officiers pour l'année qui commence, et M. Rousseau a reçu UNE VOIX pour la présidence! En combien d'années, s'il continue de la sorte à se faire des amis, parviendra-t-il à se frayer un chemin dans le Parlement.

Cependant des malins veulent que ce vote soit celui du docteur lui-même! C'est par trop cruel de leur part, car le bon médecin est trop ennemi de la *blague* pour en imposer ainsi.

LES GASCONS AUX ABOIS.

Messieurs les Gascons, s'étant vantés de nous connaître, et cela en vrais Gascons, se trouvent maintenant forcés de fabriquer des phrases vides de sens, qu'ils nous attribuent pour cacher leur extravagance. Vraiment, nous les laisserons désormais en repos sur cette question; car ils sont assez ridicules déjà, pour que nous ne les ridiculisions pas davantage.

Quant à son avancé que nous avons forgé de hideuses calomnies contre le citoyen Darveau, il est aussi mal informé que toujours. Nous sommes prêts à prouver les accusations que nous faisons peser sur la tête de Louis-Michel, si ce dernier veut porter l'affaire devant les tribunaux. Si les Gascons ont pour habitude de *forger*, qu'ils sachent que le *Fantasque* n'en agit pas ainsi: ce qu'il avance, il peut le prouver. Pouvez-vous en dire autant, messieurs les Gascons?

LA GUEPE.

Nous avons reçu la visite de madame la *Guêpe* avec le plus grand plaisir. Si vous voyiez, lecteur, la belle métamorphose qu'elle a subie, vous seriez tout émerveillé! Elle a pris une taille élancée, un air majestueux, et l'élégance de sa parure la rend admirable sous tous les rapports. Elle parle avec une grande pureté, et son esprit pétillant lui donne une grande supériorité sur toutes ses compagnes. Et son sel, donc? Ah! lecteur, le sel français n'en égala jamais la finesse. Voyez plutôt:

“ Nous croyons accomplir, dans la *Guêpe* un acte tout à fait *National*; en effet, c'est travailler au bien de la *Patrie* que de la délivrer des fausses doctrines. Si *Minerve* nous favorise de l'esprit, de discernement et de sagesse, nous réussirons, j'espère, à éloigner de notre beau *Pays* tout ce qui pourrait contribuer à le ruiner d'une manière bien plus sûre que les crises monétaires. Le *Courrier* que nous envoyons à nos compatriotes,